



楽しい学校

珠算 1 級合格をめざしたい

菅野 真夢さん (訓小 6 年 福野)

4 月から全校仲よし会の会長をしています。4 年生から継続して全校仲よし会の役員をしており、役員先輩たちに憧れて、活動を続けてきました。

コロナ禍で制限がありますが、みんなが毎日、楽しい学校生活を送ることができるよう、工夫して活動していきたいです。

小学 2 年生から珠算を習っており、1 級合格をめざして練習しています。

将来は薬剤師として、人の役に立てる仕事をしたいです。

人いきいき

訓子府町商工会の発展に貢献を

鎌田 紗紀さん (東幸町 28 歳)

訓子府町商工会の新しい記帳専任職員として着任した鎌田さん。「着任してまだ日が浅いので、一日も早く地域になじみ、訓子府町商工会の発展に貢献したい」と抱負を話していました。

「旧東藻琴村 (現大空町) 出身で、小中高と旧東藻琴村で過ごし、札幌の大学に進学、卒業後の平成 28 年 4 月にえんがる商工会に採用となり、今年 4 月に訓子府町に赴任しました」

「両親がともに地元の商工会職員だったため、商工会の仕事に身近に感じていたこと、また、地元商工会職員の勧めもあり、地域の活性化に貢献したいという思いがあったことが、この仕事を選んだきっかけです」

「訓子府町商工会では地域のイベントや活性化事業への支援、ライオンズクラブや商工会女性部の事務局などを主に担当します。職場は明るくて雰囲気良く、皆さんに親切にいただき、地域の方たちからも温かく迎えてもらい、感謝しています。訓子府はイベントが多く、商工会職員としてサポートしていきたいと思います。また、仕事に生かせるよう、日商簿記の 3 級取得をめざしたいですね」

「訓子府には過去にスポーツセンターのオープン行事で、バレーボール招待試合の観戦に来たことがあります。訓子府は、街並みが美しいという印象があります。小学生のころからバレーボールを続けていて、現在も社会人チームに所属しているので、これからも続けていきたいです。また、健康づくりのために、スポーツセンターのトレーニングルームにも通いたいと考えています。これから、新生活を楽しみたいですね」

短歌 訓子府短歌会

独裁者ヒットラーに死すユダヤの老翁	朝早くにひよ鳥群来し杏の木	ハウスへの種伏せ終わり老農は	孫あやみ大学受験合格し	春寒の日は早々と雨戸閉じ	文明の利器なるスマホ老いて持ち	何事も言ひてはやれぬが聞くだけは	スボセンのランニングコースぐるぐる	お茶漬飯で酒を飲みたり
大谷 昆野 範雄	清 住 太田 豊	西 富 山本 祐一	日 出 山内 スミエ	埼玉 飯田 政章	夫に教わるタツチの順番	東幸町 吉野 良華	旭 町 瀬谷 隆夫	東幸町 飯田 政章

地域おこし協力隊だより (畠山 真季)

4 月に地域おこし協力隊として着任した畠山真季です。これから広報紙で活動状況などを報告しますので、よろしくお願いいたします。

滋賀県の全国市町村国際文化研修所で行われた地域おこし協力隊初任者研修に 4 月 13 日～15 日まで参加してきました。

全国各地の初任者の協力隊 150 人ほどが集まり、グループワークや生活をともにして交流を深めました。

いろいろな情報や知識が得られてとても有意義な 3 日間になりました。今回の研修で学んだことをこれから訓子府町のために生かしていけるようがんばりたいと思います。



— 表紙から —

入学おめでとうございます

4 月 6 日に行われた訓子府小学校での入学式の写真です。この写真をプレゼントしますので、ご希望の方は 5 月 20 日(金)までに、役場総務課窓口へお越しください。

